



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 2019

Préambule

L'Association Airshot Golf Club des seniors du golf de Beaune-Levernois a tenu son Assemblée Générale Ordinaire 2019 le mardi 5 novembre dans la salle de réunion du club-house.

Étaient présents ou représentés 56 membres sur les 71 que compte l'association (soit presque 8 sur 10).

Cette première assemblée générale de la nouvelle équipe élue en novembre 2018 a été l'occasion de faire le bilan de l'année en cours et de redéfinir les buts et l'esprit de l'association.

Tous les membres présents sont chaleureusement remerciés d'être venus aussi nombreux, ce que nous considérons comme une marque de soutien et d'encouragement.

Airshot a pour caractéristique principale de ne pas être impliquée dans le golf de compétition, qui relève de l'AS, du Golf de Beaune, et de SGB-FC.

Airshot, de son côté, offre à ses membres la possibilité de jouer un golf ludique et convivial, non génératrice de stress, et également, surtout, d'être un creuset favorisant au club les rencontres et les amitiés puisque tous les adhérents sont susceptibles de jouer ensemble.

C'est pourquoi Airshot organise tous les mardis matin des amicales permettant aux meilleurs joueurs de faire progresser les débutants et à ceux-ci de s'intégrer rapidement et facilement, et d'être aidés dans leur pratique du golf.

Dans les faits, cela revient à proposer des amicales quasi exclusivement par équipe, dont la formation, par tirage au sort ou bien par le capitaine de jeu, permet la mixité des index.

Les compétitions individuelles où les meilleurs jouent ensemble et les débutants ensemble ne correspondent en rien à la mission d'Airshot et seront très limitées dans le cours de l'année.

En complément à ce principe, l'autre ciment de l'association qui concourt énormément à sa cohésion et à sa vitalité est le repas pris en commun au restaurant du golf après l'amicale du mardi, et tous les membres, même ceux qui ne jouent pas le matin, sont fortement invités à y prendre part.

En corollaire, ce repas en commun implique que les départs des amicales se fassent impérativement en shot-gun afin que les arrivées soient rapprochées.

Pour conclure les deux points fondamentaux auxquels nous devons nous tenir pour accomplir notre mission sont :

- **des amicales par équipe**
- **des départs en shot pour permettre le repas en commun.**

Ces amicales mixtes en terme d'index impliquent de fait que les meilleurs joueurs acceptent de jouer un golf peut-être moins stimulant pour eux puisqu'on les associe avec des partenaires moins performants. Sans les nommer tous pour n'oublier personne, que ces joueurs soient vivement remerciés de leur bonne volonté, de leur esprit et de leur participation.

Encore une salve de remerciements pour toute l'équipe du golf de Beaune, qui nous réserve toute l'année un accueil sympathique et chaleureux, Isabelle, Pierre, Sophie, Aurélie, PJ, Benjamin, Sébastien et son équipe de jardiniers, grands professionnels qui maintiennent les parcours toujours en parfait état.

Comme nous le confirme Pierre Dupraz, la bonne entente entre le Golf de Beaune et Airshot est le garant d'une heureuse symbiose, bénéfique aux deux entités.

Bilan plus triste, celui des membres perdus en 2019 mais qui resteront dans nos mémoires, Évelyne Happillon, compagne de Philippe Févrat, décédée en novembre, et Gaby Bligny, parti au mois de septembre, qui était notre partenaire il y a quelques années.



Rapport d'activité - généralités

Avant d'aborder le premier point de l'ordre du jour, quelques chiffres :

- Airshot compte désormais 71 membres (nous étions 51 fin 2018)
- des amicales ont été organisées lors de 26 mardis
- 696 personnes au total ont participé à ces diverses amicales, soit 25 joueurs en moyenne

Cette participation élevée s'explique en très grande partie par une communication intensive, basée sur l'utilisation de messages électroniques pour informer les membres sur les activités proposées, et sur un blog, à la fois journal et base de données de l'association, qui relate en temps réel tous les événements concernant Airshot.

Un doute ? Une question ? La réponse est dans le blog !

Au moment de l'Assemblée Générale, le blog avait reçu 2 071 visiteurs totalisant 22 216 vues depuis sa création fin décembre 2018.

Bien sûr, l'informatique est un outil très utile et très performant, mais loin de suffire et qui serait de bien peu d'aide s'il n'y avait pas surtout le gigantesque travail fourni à chaque amicale par Michel Seignoux, autant pour les inscriptions, que pour la formation des équipes et l'organisation de la compétition.

Grand merci Michel !

Rapport d'activité - les amicales

- Scramble à 3 : 51 joueurs ont participé à cette formule, soit 25 joueurs en moyenne
- Eclectic : 40 joueurs au total, 24 par tour en moyenne
- Les mardis d'Airshot : pas d'inscription, équipes formées par tirage au sort lors de neuf mardi, avec un total de 197 participants, soit 22 joueurs en moyenne
- Interclub Chailly : 28 Beaunois se sont déplacés à Chailly, ils n'étaient que 24 pour le retour à Levernois
- Interclub Beaujolais : bien trop peu de Beaunois, 16 seulement, pour jouer au Beaujolais, et 28 à Beaune au match retour
- Déplacement au Golf de la Commanderie : 30 participants, dont 28 joueurs
- La Bohée Cup, initiée par Yvan depuis sa villégiature bretonne est jouée avant le repas de l'Assemblée Générale qui a réuni 56 convives, ce qui a permis de rassembler le matin 40 joueurs sur le parcours, un record !
- Les cours collectifs et l'abnégation de Pierre Duverne qui réussit le tour de force de faire progresser tous ses élèves même si parfois cela semble relever du miracle ! Merci Pierre.

Et n'oublions pas dans nos activités les repas partagés tous les mardi par les courageux qui ont participé à l'amicale du matin, et les occasions particulières de se réunir que sont la Galette des Rois, qui s'est tenue cette année le mardi 8 janvier, et le Beaujolais nouveau que nous devrions fêter prochainement le mardi 26 novembre 2019.



Rapport financier

Recettes	
Cotisations, dons	1803 €
Scramble à 3	382 €
Total Recettes	2185,00 €
Dépenses	
Frais bancaires :	16 €
La Commanderie (autobus) :	828 €
Divers buffets, repas, lots Amicales	859 €
Lots interclubs :	403 €
Achat matériel & papeterie	65 €
Total dépenses :	2171,61 €
Résultat net 2019	+13,39 €

Situation bancaire au 5 novembre 2019 :

Compte courant & livret bleu : +763,52 €

Rapport financier et maintien de la cotisation à 20 euros en 2020 : adopté à main levée

Il faut préciser qu'une de nos membres a eu la générosité de faire un don conséquent à l'association, tout en souhaitant conserver l'anonymat. Mille fois merci.

Résultats des amicales 2019

Eclectic - meilleure carte

Messieurs : Loulou (alias Didier Bachelet)
Dames : Christine Gouliardon

Eclectic - meilleure progression

Messieurs : Alain Moreau & Michel Seignoux
Dames : Geneviève Vié

Scramble à trois :

1. Loulou
2. Didier Cochet
3. ex-aequo Daniel Jacquet / Alain Moreau / Geneviève Vié
6. ex-aequo Michel Fumey / Daniel Guinot / Michel Seignoux

Interclub Golf de Chailly

match aller à Chailly : Chailly bat Beaune
match retour Levernois : Beaune bat Chailly
la coupe est à Chailly

Interclub Golf du Beaujolais

match aller à Levernois : Beaune bat Beaujolais
match retour au Beaujolais : Beaujolais bat Beaune
la coupe est au Beaujolais

Les résultats complets de toutes les amicales et interclubs sont disponibles sur le blog d'Airshot.



Projets pour 2020

La saison 2020 (de début avril à la mi-octobre) comptera 27 mardis.

Nous vous proposerons les amicales suivantes :

- Scramble à 3 : formule 2019 reconduite sur 7 tours
- Shamble à 3 sur 6 tours, qui remplace l'Eclectic
- Match-play par équipe : nouvelle formule qui se jouera sur 5 tours
- Interclubs Chailly & Beaujolais qui seront reconduits
- Interclub avec le golf de La Commanderie (consultation des membres à prévoir)
- Mardis d'airshot sans inscription (le reste) - formules à déterminer
- Sortie en autobus - consultation des membres à prévoir
 - golf de la Commanderie ou golf de Besançon
 - ou interclub match aller au golf du Beaujolais

Quelques petites nouveautés :

- pour un peu de suspense, le Trou en un d'Airshot, qui récompensera le ou les membres qui réussiront l'exploit lors d'une amicale Airshot sur le parcours de Beaune Levernois. Réflexion en cours sur le lot qui sera attribué ;
- également, nous envisageons la possibilité d'organiser des concours d'approche lors de nos amicales, et vous ferons savoir si nous arrivons à quelque chose de satisfaisant.

Les règlements 2020 de toutes les formules proposées seront publiés sur le blog fin novembre 2019.

Il y aura du changement concernant le classement des amicales. Chaque formule donnera lieu à un classement individuel, mais les points obtenus par les participants dans toutes les formules seront capitalisés dans un classement général unique, lequel servira de base pour l'attribution des divers lots. Ce système évitera les doubles récompenses pour un même joueur, et donc permettra de fait de récompenser plus de participants.

Bien sûr, seront maintenus les traditionnels repas de la Galette des Rois et du Beaujolais Nouveau ... et tous les mardis midi, les déjeuners d'Airshot aux bons soins de Guillaume.

Le Bureau étudiera favorablement toutes les éventuelles propositions ou idées d'amicales que vous lui transmettrez, pouvant être intégrées dans le cadre des activités d'Airshot.

Règlement intérieur 2020

Le règlement intérieur modifié a été approuvé à main levée.

Les modifications mineures qui ont été apportées qui ne concernaient que des mises en conformité du texte par rapport aux pratiques réelles.

Il sera publié sur le blog dans les jours qui viennent sous l'onglet « membres ».



Élection du bureau 2020

Le grain de sable au moment de l'élection du bureau !

Jean-Pierre Gachot, qui désire passer la main, a souhaité que sa candidature soit remplacée par celle de Michel Pierron, et dans le feu de l'action, cette proposition a été faite aux membres, sans tenir compte des contraintes de procédure qu'imposent les statuts de l'association.

L'élection qui a suivi à bulletins secrets a abouti à l'élection de Gilles Grossule, Monique Lagarrigue, Michel Pierron et Michel Seignoux.

Cependant, a posteriori, de nombreuses personnes se sont manifestées pour dénoncer le fait qu'un candidat non déclaré conformément aux statuts et présenté à la dernière minute ait été élu.

L'élection de Michel Pierron est donc considérée comme nulle et non avenue.

Cette candidature non conforme aurait dû être refusée dès le départ, mais dans le feu de l'action, elle a été inopportunément avalisée.

Donc, l'élection doit être considérée comme n'ayant eu lieu qu'avec les quatre candidats déclarés conformément aux statuts et dont les noms figurent sur les bulletins de vote préimprimés.

Les bulletins ont été recomptés et ceux qui ont été corrigés par l'ajout d'un nom ont dû être invalidés.

En conséquence, les résultats définitifs de l'élection du Bureau 2020 sont les suivants :

- inscrits	71
- présents ou représentés	56
- votants	56
- blancs et nuls	9
- exprimés	47

Ont obtenu :

- Jean-Pierre Gachot	46 voix - élu
- Gilles Grossule	46 voix - élu
- Monique Lagarrigue	45 voix - élue
- Michel Seignoux	46 voix - élu

L'invalidation a été communiquée aux personnes concernées. Jean-Pierre Gachot accepte de continuer en tant que membre du bureau et Michel Pierron a compris et accepté cette décision de très bonne grâce. Nous pourrons cependant faire appel à lui pour nous aider en cas de besoin.

Fin de la réunion à 16:30 heures.

Gilles Grossule, président

Michel Seignoux, capitaine de jeu

Monique Lagarrigue, trésorière

Jean-Pierre Gachot, membre